

Digitale Messe-Rallye ist österreichweit gefragt

Was eine Rallye im Sport ist, das ist die Playmit-Messe-Rallye in der Wirtschaft. Es geht darum, sich in einer Challenge zu beweisen, Herausforderungen anzunehmen und durch Wissen, Engagement und Leistung tolle Preise zu gewinnen.

Ein ehemaliger Poly-Lehrer stellt Veranstaltern von Berufs- und Bildungs-Messen österreichweit die **digitale Messe-Rallye** zur Verfügung und trifft gerade jetzt den Nerv der Zeit: Immer mehr physische Messen werden derzeit wegen Corona abgesagt oder auf digitale Messen umgestellt.

Eine sogenannte „Schnitzeljagd“ wurde vom ehemaligen PTS-Lehrer Hubert Hilgert – Begründer von Österreichs größter Lern- und Quizplattform für den Berufseinstieg www.playmit.com – digitalisiert und den Ansprüchen der Zeit angepasst.

Coole Preise gewinnen

Besucher scannen mit dem Smartphone einen QR-Code bei einem Ausstellerstand und starten dadurch ein kurzes Online-Quiz. In der Folge werden sie digital durch die weitere Messe-Rallye navigiert und können tolle Preise gewinnen. „Aussteller bekommen wesentlich mehr Besucher zum Stand und Lehrer sparen sich den

Arbeitsauftrag für ihre Schüler, der bei jeder Messe üblich ist. Selbst die Auswertung und Nachbesprechung im Berufskunde-Unterricht ist ganz einfach möglich“, sagt Hilgert.

Programmiert wurde dieser Service von Hilgerts vormaligem Schüler und nunmehrigen Programmierer, Franz Dumfart, sowie von dessen Kollegen Markus Schober. Beide sind autodidakte Applikationsentwickler. Nach seiner Lehre als Webdesigner hat Franz Dumfart eigenständig das Programmieren gelernt und war bei angesehenen Firmen in Österreich und in den USA tätig. 2017 haben Hubert Hilgert und sein früherer Schüler bei einem Kaffee in Wien wieder zusammengefunden und Playmit seitdem auf vollkommen neue technische Beine gestellt.

Digitalisierung ohne Grenzen

Dass das Thema Digitalisierung nicht nur in Österreich ein wichtiges Thema ist, zeigt ein Artikel eines internationalen Fachmagazins aus Berlin, das Playmit

in einem zweiseitigen Artikel bei Schulen und tausenden Lehrkräften in Österreich, Deutschland und der Schweiz über die Grenzen hinweg als namhaftes und sinnvolles Lehr- und Lern-tool präsentiert.

Aber Playmit kann noch viel mehr...

Lehrstellen kostenlos auf Playmit eintragen

Lehrbetriebe haben die Möglichkeit, das Anmeldeformular zur Messe-Rallye gleichzeitig auch für einen kostenlosen Lehrstelleneintrag auf www.playmit.com zu verwenden.

Regional und österreichweit findet man auf Playmit mehr als 1000 Jobs, Lehrstellen, Schnupperplätze oder die Chance auf ein einen Platz für das Pflichtpraktikum: www.playmit.com/jobs

Unternehmen wiederum können sich bei der Zielgruppe als Top-Arbeitgeber präsentieren: www.playmit.com/firmen

Online-Schnuppern mit 360°-Quiz

Interaktive 360°-Arbeitsplatz-Quiz zum „Schnuppern“ ersetzen bestmöglich einen realen Besuch in Unternehmen und vermitteln den Jugendlichen erste Einblicke in einen Arbeitsplatz. So können sich Jugendliche besser auf das Berufsleben und auf den Bewerbungstest vorbereiten, wie das Beispiel von BMW Motoren Steyr zeigt: www.playmit.com/quiz-modus/360-bmw-group-werk-steyr-2

Playmit-Urkunde Basic zur Bewerbung

Als Vorbereitung auf den Berufseinstieg und als Übung für bevorstehende Aufnahmetests kann jeder die Urkunde Basic machen. Diese enthält einen Querschnitt aus den Themen der Tests. Wer mindestens 400 Bildungsfragen beantwortet und die Kriterien der Urkunde erfüllt, kann diese Urkunde ausdrucken oder als PDF abspeichern und der Bewerbung beilegen. Viele Unternehmen wünschen sich die Playmit-Urkunden zur Bewerbung. Für den Bewerber eine perfekte Vorbereitung auf den Bewerbungsprozess, für den Arbeitgeber ein aussagekräftiges Zeichen des Engagements.



Foto: Playmit

Hubert Hilgert – Begründer Österreichs größter Lern- und Quizplattform für den Berufseinstieg www.playmit.com

